

DISCOURS CLUB SOLAIRE 3 AVRIL 2013

Bienvenue à l'URMA EST CFA de Saint André.

Mesdames, Messieurs les chefs d'entreprise, chers partenaires,

Grâce aux travaux qui se poursuivent nous vous accueillons dans des salles toutes neuves, qui viennent juste d'être livrées.

Cette semaine est la Semaine Nationale du Développement Durable, qui se déroule sous le thème de la transition énergétique.

La transition énergétique chacun de vous y travaille depuis longtemps à la Réunion, même si du chemin encore à faire.

Et votre présence à ce Club Solaire témoigne de votre engagement à poursuivre vers encore plus de qualité.

L'URMA CFA de Saint André délivre des formations dans le domaine du solaire et la RTAADOM pour un public de jeunes, de salariés et de chefs d'entreprises. L'objectif de ce Club solaire est complémentaire. Il s'agit de favoriser les échanges pour promouvoir la qualité.

L'animation de Club Solaire, par le CIRBAT, notre pôle d'innovation, se fait avec vous et pour vous. Merci de votre présence.

Nous remercions l'Ademe qui a impulsé ces réunions et les soutient et la SIDR aujourd'hui invitée pour partager avec tous un retour d'expérience sur les systèmes de télésuivi en solaire collectif.

Bon travail, bonne semaine du développement durable et vive la transition énergétique !